

Medienmeldung vom 5. Juni 2011

Olten: Brand in Firmengebäude

Bei einem Firmengebäude am Rötzmattweg in Olten kam es am frühen Samstagmorgen zu einer starken Rauchentwicklung. Personen wurden keine verletzt.

Am Samstag, 4. Juni 2011, um 4.12 Uhr, erhielt die Alarmzentrale der Kantonspolizei Solothurn die Meldung, dass es im Bereich des Rötzmattweges in Olten nach Verbranntem riecht. Die ausgerückte Polizei konnte in der Folge bei einem Firmengebäude am Rötzmattweg eine starke Rauchentwicklung feststellen. Nachdem sich die ausgerückte Stützpunktfeuerwehr Olten Zutritt ins Gebäude verschafft hatte, konnte sie den Brand rasch unter Kontrolle bringen. Durch das Feuer wurden in der Hammermühle mehrere Maschinen beschädigt, welche bis auf Weiteres nicht betrieben werden können. Das Schadenausmass kann zurzeit noch nicht beziffert werden. Die Brandursache ist noch unklar und wird durch die Spezialisten der Kantonspolizei Solothurn untersucht.